



Ricardo Monreal sobre resolución de la Corte: "Ni lanzamos al vuelo ni actuamos con júbilo desmedido"

Ricardo Monreal, Coordinador de los diputados de Morena, afirmó que "ni lanzamos al vuelo ni actuamos con júbilo desmedido" al hablar sobre la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación de no invalidar la reforma al Poder Judicial en entrevista con Mario Maldonado para "Noticias de la Mañana" de El Heraldo Radio que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group.

Al hablar sobre el presupuesto para la elección de jueces, magistrados y ministros que se realizará el primer domingo de junio del próximo año y que de acuerdo a lo aprobado por el Instituto Nacional Electoral sería de más de 13 millones de pesos, Ricardo Monreal aclaró que "no es su última palabra, es una decisión de la Cámara de Diputados".



Ricardo Monreal llama a la unidad ante virtual triunfo de Donald Trump

Respecto al virtual triunfo de Donald Trump declaró que se debe hacer una convocatoria nacional para enfrentar este desafío "ahora será importante que vea una nación unida", afirmó que se encuentra tranquilo y que la Presidenta Claudia Sheinbaum ha sido muy prudente "esto representa una actitud mesurada que permite continuar con las pláticas".

"Claudia Sheinbaum hará frente con mucha habilidad y con mucha inteligencia nuestra relación con Estados Unidos", aseguró Ricardo Monreal.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/6/ricardo-monreal-sobre-resolucion-de-la-corte-ni-lanzamos-al-vuelo-ni-actuamos-con-jubilo-desmedido-651807.html>